

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Maret 2024 TA 2023/2024

19711026 - VERDINAN LARASATI

STATION	FEEDBACK
STATION 1	Pemeriksaan fisik benar, diagnosis benar, tatalaksana nonfarmakologi kurang lengkap, komunikasi dan edukasi kurang lengkap perilaku profesional baik.
STATION 10	Riwayat pengobatan dan kebiasaan belum ditanyakan. UKK nya masih salah, lesinya bukan vesikel, dan tidak lengkap. pemeriksaan penunjang nya salah. diagnosis kerjanya salah, krn impetigo bulosa itu merupakan DD nya. Untuk obat salah, krn etiologi penyakit pada pasien ini bukan krn bakteri.
STATION 11	Ax kurang lengkap, Px kurang antropometri, kurang komunikasi dg pasien
STATION 12	baca terapi difteri utk pasien dan kontak erat
STATION 13	anamnesis diperdalam; PF lakukan dengan lege artis dan sistematis, perlakukan manekin seperti pasien; Anda seperti MENGHAFAL SAJA saat PF, bukan seperti dokter memeriksa pasien; belum memeriksa antropometri, TD; diagnosis salah, terapi tidak sesuai; banyak berlatih dan belajar, latih profesionalisme anda sebagai dokter
STATION 2	Tingkatkan manajemen waktu
STATION 3	Anamnesis sudah cukup lengkap. Pemeriksaan fisik kurang menilai bibir kering dan pecah-pecah, ekstremitas pucat. Interpretasi darah rutin dan MDT cukup. Diagnosis sudah benar.
STATION 4	OK
STATION 5	saat imunisasi tidak perlu aspirasi. Usia 2 bulan, bisa diberikan imunisasi PCV, rotavirus juga. tentukan apa saja yg mau diberikan agar nak tidak bolak balik dibaringkan
STATION 6	Pemilihan obat kurang tepat dan tidak melakukan rujukan
STATION 8	terapi nya perhatikan lg dosis obatnya
STATION 9	ANAMNESIS : tidak menggali riwayat tumbuh kembang dan pemberian makanan. FISIK : tidak melakukan pemeriksaan antropometri, pada pemeriksaan thorax sebaiknya dibedakan IPPA untuk jantung dan untuk paru ya, yg untuk jantung cuma auskultasi?. PENUNJANG : sudah mengusulkan 3 pemeriksaan penunjang dengan benar, interpretasi DR salah, ro thorax sudah benar, untuk EKG kurang lengkap. DIAGNOSIS: Oke. NONFARMAKOLOGI: belum pasang infus. EDUKASI : oke